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会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立平方北小学校 第２回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和５年７月１１日（火） 

    １０：３０～１１：３０ 

開 催 場 所           上尾市立平方北小学校 校長室 

議長(会長・会長)氏名 会 長  新村 出 

出席者 (委員 )氏名          

会 長  新村 出 

副会長  河原塚 律緒 

委 員  関根 明      

河野 ひろ子 

     荒木 三郎 

     手塚 雅博 

     野畑 みゆき 

     福島 禎子 

     尾見 拓哉 

傍聴者 ０名 

議 題 
（１）議案１ １学期の学校経営状況・児童の様子について 

（２）議案２ 本校の課題について 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 

 

・児童のあいさつは、近隣の他校に比べてよくできている。 

・心を豊かにする体験を多く用意しており、よい取組みである。 

・「です。ます。」を使える子どもを育てることは、指導の基本で

ある。丁寧な言葉づかいができる子供たちは社会性が身に付く。

ぜひこの指導を継続してほしい。 

・６年生の子供たちが、プレゼンテーションやスピーチの活動に

よく取り組んでいる。 

（２）承認 

  

【課題１ 校庭等の草木の管理、校内の清掃について】 

・夏休みの親子除草だけでなく、他の機会にも協力するので、ぜ

ひ声をかけてほしい。 

・校内の清掃については、朝の時間帯だと協力がしやすい。 

・いろいろな活動に協力したいという保護者もいるので、広く知

らせるとよい。 

・学校の活動に参加することで、子供の様子を知ることができ、

先生とのコミュニケーションをとることもできるので、活動の

メリットについても知らせていきたい。 

【課題２ 学校応援団の充実について】 

・学校の活動に協力したいと思っている保護者は多いので、声を

かければある程度の人数が集まると思う。 

・新型コロナの影響で、学校応援団の活動がストップしていたこ

ともあり、活動について理解していない保護者も多くなった。 

・地域の住人として何かあれば協力したい。 

 


